



Erfreulicher Trend bei Einbrüchen in Wohnraum setzt sich fort!

Im November 2020 blieb die Anzahl von Einbrüchen/Einbruchversuchen in Wohnräumlichkeiten im Vergleich zum Vormonat November erfreulicherweise gleich. Es wurden insgesamt 3 Einbruchdelikte der Polizei angezeigt. Dabei handelte es sich ausschließlich um Einbruchversuche, wobei nichts gestohlen wurde.



Bei den Tatorten handelte es sich 1x um eine Wohnung und 2x um Einfamilienhäuser. Die Delikte konnten keiner bestimmten Tages- oder Nachtzeit zugeordnet werden.

Trotz der erfreulich niedrigen Anzahl bei diesem Deliktsfeld ersuchen wir weiterhin zu jeder Tages- und Nachtzeit aufmerksam zu sein und verdächtige Wahrnehmungen **sofort** der Polizei per Notruf **133** zu melden!

Tipps der Kriminalprävention gegen Einbruch finden Sie auch unter: <http://bit.ly/2mODI1Y>

Achtung vor Taschendiebstählen in der Weihnachtszeit!

Die Geschäfte haben nach dem 2. Lockdown wieder alle geöffnet und bieten viele Möglichkeiten für Taschen- und Trickdiebstähle.

Die Vorgehensweise ist oft dieselbe: Täter beobachten Personen, bei denen es etwas „zu holen gibt“ und schlagen anschließend in einem geeigneten Moment zu.

Offt auch mit Hilfe eines passenden Ablenkungsmanövers. Sie sind dabei besonders flink und arbeiten fast immer im Team.

Werden Sie kein Opfer! Behalten Sie ihre Wertgegenstände stets im Auge.

Weitere Präventionstipps des Bundeskriminalamtes zum Thema Taschendiebstahl finden Sie unter: <https://bit.ly/3gzwez5>



Zu allen oben angeführten Themen erhalten Sie nähere Informationen bei Ihrer/Ihrem Sicherheitsbeauftragten auf den Polizeiinspektionen.

Wir wünschen Ihnen frohe Weihnachten, gesegnete Feiertage und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.